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CENTRO	EDUCATIVO	

CENTRO	DE	SALUD	

CICLOVIA	

Nuestra	propuesta	consiste	en	incrementar	las	areas	
verdes	publicas,	ya	que	la	mayoria	de	las	que	existen	
son	privadas.		
Proponemos	tambien	un	centro	de	salud,	ya	que	como	
es	una	zona	grande,	creemos	que	es	algo	necesario.		
El	centro	educativo	es	algo	necesario	en	esta	area,	ya	
que,	es	una	cantidad	muy	grande	de	viviendas	y	son	
pocas	las	escuelas	que	hay.		
Y	por	ultimo	la	ciclovia,	para	que	la	gente	pueda	
desplazarse	por	la	ciudad	no	solo	por	carro.		


